



Edito

Retour sur un magnifique rallye

30 ans d'élégance et de passion automobile ! pour cette 30ème édition du rallye MAROC CLASSIC. Les organisateurs ont présenté ci-après cet événement exceptionnel avec une vente aux enchères pour notre association. J'ai accepté avec grand plaisir la mission decommissaire priseur .

« Sous le parrainage de **Sa Majesté le Roi Mohammed VI**, cette course mythique s'est déroulée sur les routes du Grand Sud marocain, du **7 au 11 avril 2025**. Pas de dunes cette fois, mais du bitume de rêve entre **Agadir et Marrakech**, avec une arrivée grandiose à l'iconique **Hôtel LA MAMOUNIA** pour la remise des prix.

Cette année plus de 60 voitures ont participé à cette édition spéciale avec des équipages venus de l'Europe entière voire pour **quelques-uns** beaucoup plus loin : Maroc - Belgique - Allemagne - Suisse - Royaume Uni - France - Etats Unis - Italie - Bulgarie - Pays Bas - Espagne - Suède - Luxembourg -

Comme lors des éditions précédentes, cette course fait une halte à **OUARZAZATE** avec pour cette 30 -ème édition spéciale en point d'orgue une vente aux enchères organisée au profit de l'association Solidarité Marathon des Sables créée par Patrick BAUER, l'initiateur du non moins célèbre MARATHON des SABLES, avec comme objectif la reconstruction de maisons refuges détruites dans l'Atlas par le séisme de 2023.

Cette vente était à l'initiative de Cyril NEVEU qui a voulu renouer avec la tradition oubliée depuis quelques années. Cela a été rendu possible grâce à la contribution financière, matérielle et organisationnelle des sponsors :

ARTUS INTERIM MAROC - Multinationale spécialisée dans le travail temporaire et fortement implantée au Maroc avec une dizaine d'agences : Casablanca, Marrakech, Agadir, Kenitra - El Jadida - Essaouira - Tanger. Son Président Fondateur Bruno de L'Espinay, avait notamment fourni plusieurs lithographies en lien avec les 24 Heures du Mans. ARTUS est sponsor majeur des 24 Heures du Mans, aux côtés du peintre officiel des 24 Heures François Bruere depuis des années.

BOCAGE CREATIONS - Entreprise familiale implantée en France créatrice d'Horloges, Montres Joaillerie, Gemmologie, avec la singularité de créer des pièces, uniques ou en petites séries à la demande des clients, mêmes les plus exigeants. Son Président Gérard Bocage a offert une horloge et une montre « MAROC 30 CLASSIC », le chiffre 30 symbolisant la 30 -ème édition.

CYRIL NEVEU PROMOTION qui a fouillé dans ses souvenirs et offert des vêtements (Blouson, veste, maillot qu'il portait lors de différentes éditions du « DAKAR et du RALLYE DE L'ATLAS.

Frédéric et Marie IOVLEFF qui ont offert un tableau original de Charles LIEBERT - Le Chibani marocain

Le magasin Le TRESOR DES CARAVANIERS (Face Berbère Palace) qui ont mis en dépôt à des prix amicaux des objets d'artisanat marocain anciens tels qu'une boussole astronomique, un couteau touareg ou la Miglia de la thora »

Nous sommes particulièrement émus par cette mobilisation qui nous permettra d'accélérer les travaux et de réaliser un raccordement à l'eau pour les familles.

Patrick Bauer
Président de l'association **SOLIDARITE MARATHON DES SABLES**



Un rallye solidaire pour le village des maisons refuge



Le village de YAABASSEN dans l'Atlas